



Comunidad

El esperanto celebra este lunes su 134º cumpleaños de nuevo de forma virtual

📅 25 julio, 2021 👤 Gacetin Madrid 💬 0 comentarios



El día 26 de julio se celebra en todo el mundo el aniversario de la aparición en 1887 de un libro que proponía una nueva manera de abordar los problemas ocasionados por el dominio de unas lenguas sobre otras: el uso de un idioma fácil y neutral, apto para todos, que sirviera como forma de comunicación cuando se relacionan personas que hablan diferentes lenguas nacionales. Ese libro era la obra de un joven oculista polaco, el Dr. Lázaro Zamenhof, que usaba el seudónimo de "Doktoro Esperanto" (el doctor esperanzado), nombre por el que pronto se conocería la propia lengua.

El idioma esperanto pasó pronto de ser un proyecto idealista a convertirse en la lengua de una comunidad de hablantes extendida por todo el mundo, y que hoy, 134 años después, continúa considerando que se trata de la forma más justa de abordar una comunicación equitativa y fluida por encima de las fronteras nacionales,

promoviendo una justa interrelación entre personas, pueblos y culturas.

El día 26 de julio la comunidad de hablantes de esperanto celebra en todo el mundo el Día del Esperanto. Este año la mayoría de las celebraciones tendrán un carácter virtual, debido a las restricciones sanitarias. No obstante, haciendo de la necesidad virtud, este carácter virtual ha permitido una participación aún más internacional de hablantes en las actividades programadas.

Así, el 2º Congreso Virtual de Esperanto, que por segundo año ha sustituido al tradicional Congreso Internacional de Esperanto, organizado por la Asociación Universal de Esperanto (UEA), ha reunido durante toda la semana previa a unos 1.800 esperantistas de un centenar de países de los cinco continentes, que han podido disfrutar de un amplio programa cultural y artístico, que ha mostrado, de nuevo, la vitalidad de la comunidad de hablantes de la lengua internacional.

Además, el encuentro ha tratado el tema de la contribución del esperanto a la paz mundial, en conexión con el Año Internacional de la Paz y la Confianza, proclamado por las Naciones Unidas para 2021. Otras muchas celebraciones tienen lugar en todo el mundo durante estos días de julio.